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◇◆◇平成２３年度通常総会◇◆◇

１．日 時 平成２３年４月２２日(金）

２．場 所 名古屋国際ホテル

名古屋市中区錦三丁目２３－３ TEL(052)961-3111

３．プログラム 【１】記念講演会 15：00～

講師 内原康雄氏 株式会社エヌシーネットワーク代表取締役社長

【２】総会 16：30～

【３】交流パーティー 17:30～ ２階キャンドルの間にて

門谷純さんライブなど

※出欠の有無は、新産会メーリングリストでも受付しております。ぜひご活用ください。

総 会 出 ・ 欠 連 絡 票

４月２２日(金）開催の総会に、出席 ／ 欠席 します。（いずれかに○を付けてください）

期 氏名

ＦＡＸ（０５２）３６１－８３６０ 株式会社みづほ合成工業所 後藤敏公 行き

【内原康雄氏プロフィール】
今回の東北関東大震災に際して、顧客であるＮＣネットワーク会員企業に対し自費

をもって行政や自衛隊差し置きいち早く救援物資を仙台・気仙沼へ届ける。その行

動力の早さは目を見張るものです。震災2週間後に再び現地へ赴きボランティア活動

を兼ね視察。現場の必要とされるもの、問題点等を会員企業に向け情報を提供、さ

らにこれから中小企業の復興に対して何ができるかを真剣に取り組んでいます。こ

れからの日本や、我々中小企業が取るべき一つの指針となるような意見がお伺いで

きることと思います。

【門谷純さんプロフィール】
「大阪→武道館行きの夢の途中」（新産会ニュース2月号をご覧ください）。

2010年3月9日（サンキューの日）にアーティスト8人とスタッフ、エンジニア、B'zやZ

ARDのプロデュースで有名な明石昌夫氏、代表取締役であるプロデューサーの立石賢司

氏と共に株式会社Birthday Eveを立ち上げました。アーティスト自らが株を持って、

新しい事業（Birthday Eve農場）、新しいスタイルで、武道館を目指しております！



３月１８日（金）岐阜県瑞浪市の新日本印刷株式会社様の工場

見学をさせて頂きました。工場見学、宿泊懇親会ともに８名の参

加でした。

新日本印刷株式会社は１９６７年に千種区で創業後、現在は名

古屋市天白区に本社を構え、平均年齢３２歳の１６０人の社員を

抱える大手印刷会社です。今回お伺いした工場は、２００５年に

オープンした最新鋭の瑞浪工場です。まだスペースが空いており、

徐々に設備を本社から移しつつあるそうです。工場の中では「版製作」→「輪転機」→「製本

ライン」と最新鋭の設備で大量にハイスピードで印刷されてゆく

工程が見学でき、その姿はとても感動的でした。

また、新日本印刷様においては他社にない強みとして、自社で

写真スタジオを持たれています。ルームセットにモデルさんや商

品を持込んで、自社で企画・撮影し、お客様に印刷内容の提案を

すばやくできます。同じ商品でも、照明や配置を変えること等の

自社のプロ技術によってニーズにあった提案がされ、スピーディー

に具現化されていくのだそうです。

工場内は非常にきれいであり、それぞれ社員が役割分担された

場所を毎朝掃除しており、モラルＵＰにも役立っているそうです。

社員には、会社の方針からモラルとなる基本動作や処理、品質の

管理についてなどを一冊の冊子にして渡してあり、全社員それに

したがって行動しており、とてもベクトル合わせができている印

象をもちました。モラルアップされた社員が、提案主導の印刷技

術を強みに、最新鋭機械を使って、低コストで顧客に提供するビ

ジネスモデルが構築されていました。

工場見学後、「木曽路」にてしゃぶしゃぶ料理で盛り上がり、もちろん細井社長様にもご一

緒いただきました。その後も、2次会、3次会と瑞浪の夜を闊歩してまいりました。

最後に、貴重な時間を割いて工場見学させて頂いた上に、新日本印刷株式会社、細井社長様

から全員に手土産を頂きましたこと、この場を持ってお礼申し上げます。（１９期 高橋良明）

ボウリング大会のご報告

工場見学会、宿泊研修会のご報告

去る、3月10日に今年度3回目となります会員交流ボーリン

グ会を行いました。今回はボーリング＆懇親会共に9名のご参

加いただき、幹事としては大変嬉しく思っております。

さて、結果ですが、栄えある優勝は今回初参加されました

木村さん（35期）！ 2回目に大爆発で堂々の優勝です！そし

てやはり実力者の後藤さん（15期）が堂々の2位でベストスコ

アもGET！！第1回目優勝の山口さん（16期）が3位、大島さん

（20期）が4位と上位入賞され

ました。 山田会長は今回は膝

の具合が悪く見学でしたが、始

球式は無理を言って行っていただきました。本当に有難うござい

ます。

続く懇親会もすぐ近くのCoccoにて開催され、料理は大変美味し

く、お酒も進んで、懇親会の時間もあっという間に過ぎ、盛況の

うちに今年度最後の会員交流会を無事終えることが出来ました。

最後にご参加の皆さま、会長始め会員メンバーの皆さま、大変

ありがとうございました。この場をお借りして深くお礼申し上げ

ます。 (２５期 松下篤司）


